

# 06 Mai Herzlauf 2022



**Nach einer coronabedingten Pause in den beiden Vorjahren fand am 5. Mai 2022 der Herzlauf wieder im Donaupark in Wien statt! Wir haben im Vorfeld unsere Mitglieder und andere Sportbegeisterte eingeladen, mit uns teilzunehmen und für den guten Zweck zu laufen.**

Als gemeinnütziger Verein, der auf Gesundheitsförderung spezialisiert ist, möchten wir Menschen zu Bewegung motivieren und laden in diesem Sinne in regelmäßigen Abständen zu Laufveranstaltungen ein.

Ob Anfänger, Fortgeschrittene oder Profiläufer – auch diesmal war jeder willkommen, um gemeinsam mit uns für die gute Sache zu laufen. Denn der Erlös der Veranstaltung kam der Organisation „**Herzkinder Österreich**“ zu Gute, die herzkranken Kinder und deren Familie unterstützt.

Auch wenn der Spaß an Bewegung im Vordergrund stand, freuen wir uns dennoch über die Erfolge „unsere“ TeilnehmerInnen! Mitglieder des Teams „ÖGGK“ konnten unter anderem den Gesamtsieg über die 3km-Distanz, den Gesamtsieg über die 6km-Distanz sowie den ersten Platz in der Kategorie „Damen 65+“ holen!

Wir gratulieren herzlich!  
Danke fürs Mitmachen!















Zurück  
Weiter